

## SANT JOAN LES FONTS TIENE SU "PUEBLO SECO"

Sr. Director de "La Garrotxa". - Olot.

Muy Sr. mío: Queremos dejar constancia en estas páginas de un hecho que es una afrenta para todo el Municipio de Sant Joan les Fonts y se viene aguantando desde hace varios años. Hay en él un vecindario, conocido en el dicho popular como "Pueblo Seco", porque es así en realidad: carece de suministro de agua potable y de red de desagüe o alcantarillado, a parte un alumbrado público de sarcasmo. El promotor o promotores de aquel núcleo habitado se han cubierto de "gloria" y han vuelto la espalda a tan vivas y apremiantes necesidades. Todos los clamores, peticiones o súplicas de estos desafortunados vecinos dirigidos a la Alcaldía de Sant Joan les Fonts, ninguna solución ni desvelo han conseguido como digna y merecida respuesta a todo ello.

"Pueblo Seco" en Sant Joan les Fonts, es un incalificable ejemplo de incuria urbanística, municipal y promotora, con su ausencia de agua, alcantarillado o desagüe y luz callejera.

Unos vecinos "subdesarrollados", municipalmente hablando, que piden se les trate como ciudadanos como tales y en plena civilización. Todo ello no son simples palabras: que se compuebe tan deprimente realidad para apreciar la razón que les asiste.

Agradecidos,

**F. P. J. y J. E. R.**

(Sant Joan les Fonts)

### Tortellá y su campo de fútbol

Un portavoz de la Junta Provincial de Deportes anunciaba hace pocos días que una de las tareas que se imponía era la de ejercer la promoción deportiva en la provincia, singularmente en el medio rural. A este respecto se esperan interesantes novedades para muy en breve, como consecuencia de la puesta en marcha del patronato para la mejora de instalaciones en el medio rural. Esta nota viene a cuento para sacar a colación un hecho insólito acaecido en la vecina población de Tortellá donde —por motivos que no han sido hecho públicos— se ha clausurado el campo de fútbol que utilizaban los niños del pueblo para sus recreos, procediéndose al arado del mismo. Esta medida —hemos de suponer que la habrá tomado alguna persona responsable y competente— ha desconcertado al vecindario que en la actualidad se está preguntando si este proceder concuerda con la inquietud de la Junta Provincial de Deportes, de extender la práctica del deporte activo en todo el ámbito gerundense.

### Teatro infantil en el Orfeo Popular Olotí

Mañana domingo, a las 5'30 de la tarde, en el salón teatro del "Orfeo" dan comienzo las sesiones de teatro infantil por el cuadro escénico de aquella entidad, poniendo en escena el cuento infantil de José M.<sup>a</sup> Folch i Torras "Les arracades de la reina", nos felicitamos en dar esta noticia ya que como cada año en esta temporada de invierno los del "Orfeo" se preocupan en hacer agradables las tardes de los domingos a la grei infantil.

### Nota del Consejo Local del Movimiento

Esta entidad pone en conocimiento de todos los olotenses que la misa de las 20 horas que se celebrará el próximo día 20 del actual en la Iglesia de San Esteban, será aplicada en sufragio del alma de José Antonio Primo de Rivera. A la misma se invita a todos los ciudadanos de Olot.

## II Curso de Formación Práctica para el Estudio

NOVIEMBRE-DICIEMBRE 1969

El rendimiento escolar de un estudiante depende no sólo de sus maestros y de sus aptitudes, sino también del método de estudio que emplee. No saber estudiar es causa, muchas veces, de que el esfuerzo realizado no se traduzca en resultados satisfactorios.

Con el presente cursillo se pretenden alcanzar varios objetivos:

Descubrir las aptitudes intelectuales mediante elaboración de tests y cuestionarios.

Dar a conocer de una manera práctica los métodos de estudio que permitan un mayor rendimiento escolar.

Orientar a los alumnos en la elección de sus estudios.

Los profesores del cursillo se entrevistarán personalmente con los alumnos para comunicarles las conclusiones y proporcionarles una orientación práctica en sus estudios.. Quienes lo deseen podrán continuar estas entrevistas a lo largo del curso académico.

El curso va dirigido a los alumnos de 4.º, 5.º, 6.º de Bachillerato y Preuniversitario, estableciéndose los correspondientes grupos de trabajo.

La Dirección del Curso está encomendada al Dr. Joaquín Vila Palop, Director del Departamento de Psicopedagogía del Instituto Técnico Agrario Bell-lloch del Pla, de Gerona.

### MARTES, 25

Charla a cargo de D. Francisco Herrera Suárez, Licenciado en Ciencias Geológicas, Profesor del Instituto de Enseñanza Media de Olot.

Aplicación de test de actitudes, personalidad y áreas de atracción.

### JUEVES, 27

Charla a cargo de D. José M.<sup>a</sup> Capdevila Masó, abogado.

Aplicación de pruebas de adaptación y equilibrio emocional.

### SABADO, 29

Sesión de metodología; condicionantes internos y externos del estudio.

### MARTES, 2

Sesión de metodología: lectura en general; lectura de un libro de texto; elaboración de apuntes.

### JUEVES, 4

Sesión de orientación profesional. Discusión de casos.

(Tendrán lugar reuniones de trabajo por equipos, para estudiar diferentes supuestos y casos prácticos).

Las sesiones darán comienzo los martes y jueves a las 7'15 de la tarde, y los sábados a las 4'30.

El importe de la matrícula para el Cursillo es de 250 ptas. Se concederá matrícula gratuita a quienes justifiquen haber obtenido beca de la Comisaría de Protección Escolar para el presente Curso Académico.

INFORMACION E INSCRIPCION en el local del Club Comanegra, calle Obispo Guillamet 21, planta baja, todos los días laborables de 8 a 9 de la tarde, y los sábados de 4 a 7, o llamando al teléfono 26 09 98.